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                              文責：保護司 加藤 盛朗 
 

平成 26 年 10 月から現在に至り、地域の保護司をしている加藤盛朗と申します。 

保護司とは、法務大臣が委嘱する更生保護のボランティアで、犯罪や非行をした方が再び罪を

犯さないよう、その立ち直りを助けると共に、犯罪予防の世論啓発に取り組む等、安全、安心な

地域社会づくりの為に活動しています。 

更生保護とは、非行や犯罪を犯した少年を社会の中で適切に処遇することでその再犯を防ぎ、

非行を無くし、将来の自立と改善更生することを助けて社会を保護し、個人と公共の福祉を増進

しようとする活動のことです。 

保護司の身分は、非常勤の国家公務員となります。近年、地域に所属する保護司が減少傾向に

あります。保護司になるには、社会的信望があり、熱意と活動の為に生活の安定が充足されてい

る方です。 

特に、今宿、萩園、平太夫新田地区で保護司を１人で担ってきました。皆様に周知して保護司

活動に力を貸して頂ける方がいましたら、私にお声を掛けてください。 
 

                            連絡先 ０４６７（８２）３３７３ 

今宿小学校演劇クラブについて 

今宿小学校には、卓球、ボールなどの運動系のクラ

ブや、パソコン、音楽などの文化系のクラブがあり４

年生から６年生までが１２のクラブに分かれて活動し

ています。異年齢の子供たちが協力して自分たちでク

ラブ活動を計画し、実践する経験をしていくことを目

的としているため、どのクラブにも複数の学年が所属

しています。 

その中でも演劇クラブは人気のあるクラブです。プ

ロの演劇家の方の支援を受けながらおよそ半年をかけ

て子供たちが自分たちで劇を完成させていきます。ダ

ンスの練習、セリフの言い回しなどを工夫し「もっと

こうした方がいい」と全員で磨きあい、支えあいなが

ら一つの作品を創りあげていきます。その過程が子供

たちの前向きな心や、ありのままの自分でいいという

自己肯定感を育てています。 

今回発表の機会をいただいた推進協をはじめ地域の

皆様には心より感謝しています。 今後ともよろしく

お願いいたします。 

              文責：安倍 武雄 
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